



Besonders gefragt: Ultraschallmessung der Halsschlagader

Trotz des winterlichen Wetters fanden gestern wieder viele Besucher den Weg ins Klinikum in Bad Salzungen zum gemeinsamen Gesundheitsforum von Klinikum, Süddeutsche Zeitung und Freies Wort. Die moderne Schlaganfallbehandlung war Thema des Abends. Ärzte, Pfleger und Therapeuten zeigten, wie

ein Schlaganfall diagnostiziert und behandelt werden kann. Bereits zur Gesundheitsmesse nahmen etliche Besucher die Gesundheitsangebote wahr und informierten sich. Besonders gefragt war die Ultraschallmessung der Halsschlagader.

Weiter/Foto: Heiko Matz